



## El Gobierno destina 127 millones para dar oxígeno al Plan Bolonia

Sufragarán becas, infraestructuras y planes de Humanidades y Sociales

G. SANZ/M. ASENJO

MADRID. La implantación del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), es decir, Plan Bolonia, contará este año con un crédito extraordinario de 127 millones de euros, según el Plan de Acción 2009 aprobado ayer por el Consejo de Ministros. De este modo responde el Ejecutivo a las demandas de los rectores para avanzar en la integración en el EEES, que entrará en vigor el próximo año.

El Plan de Acción 2009 para el apoyo y modernización de la universidad pública española, que se enmarca en la Estrategia Universidad 2015, incluye medidas para que las personas y familias con más dificultades económicas puedan asegu-

rar su acceso y permanencia en la Universidad, para la adaptación de las infraestructuras a las exigencias de la metodología del EEES y para fortalecer las Humanidades y las Ciencias Sociales, según explicó la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia.

Se aprobó una partida extraordinaria de 37 millones de euros para becas universitarias de grado y máster en 2009. Fruto de esta aportación, el presupuesto para las becas generales aumenta cuatro puntos porcentuales, pasando del 1,7% previsto a un 5,4%, lo que supone disponer de 731 millones de euros en este ejercicio. Parte de estos recursos se destinarán específicamente a ampliar



Cristina Garmendia, ministra de Ciencia e Innovación

CHEMA BARROSO

la convocatoria de becas para la realización de másters universitarios, lo que nos permitirá duplicar el número de estudiantes becados en esta modalidad, pasando de 3.800 a 7.600 estudiantes con ayuda.

Además, se destinan 85 millones de euros para ayudar a

las universidades a adecuar y modernizar sus infraestructuras y espacios a las nuevas metodologías docentes que exige el Espacio Europeo de Educación Superior. Las universidades habían estimado que al menos precisaban de cien millones de euros para adecuar sus

### Comunicar más y mejor el cambio de la Universidad

Junto a las medidas económicas, el Plan de Acción 2009 para el apoyo y modernización de la universidad pública española desarrollará una estrategia de comunicación para dar a las «ventajas» del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), mediante una «información objetiva», según explicó Cristina Garmendia. Esta información se llevará a cabo a través de internet, los medios de comunicación y en diversos foros universitarios. Sobre las críticas a Bolonia, Garmendia reiteró que el Gobierno «respete, escucha y siempre va a contar con la opinión de los estudiantes».

infraestructuras a las nuevas exigencias derivadas de Bolonia. Finalmente, recibió el visto bueno del Ejecutivo un plan pionero para fortalecer las enseñanzas e investigación en el ámbito de las humanidades y las ciencias sociales, dotado con cinco millones de euros.